



Liebe Bürgerinnen und Bürger Leimens,

es ist schade, dass die "Partei der Nichtwähler" nicht nur stärkste Kraft geworden ist, sondern bei den Kommunalwahlen am 13. Juni 2004 sogar die absolute Mehrheit erreicht hat.

Eine wichtige Aufgabe des neuen Gemeinderates wird sein, mit seiner Arbeit dafür zu sorgen, dass dies sich bei den Kommunalwahlen 2009 wieder ändert. Besonders für Kommunalpolitik ist Desinteresse ein tödliches Gift. Sie braucht die Solidarität der Bürgerschaft in besonderem Maße.

Wir danken daher allen Wählerinnen und Wählern, die am 13. Juni 2004 zur Wahl gegangen sind und ihre Verbundenheit mit den Kandidatinnen und Kandidaten aller Parteien und ihr Interesse an unserer Stadt bekundet haben. Unser besonderer Dank gilt denen, die in diesen schwierigen Zeiten die Kandidatinnen und Kandidaten der SPD unterstützt haben.

Bleiben Sie uns in kritischer Solidarität verbunden.

Die Kandidatinnen und Kandidaten der SPD in Leimen



SPD